

Inicio > Generales > El ACPM más caro es contra toda colombia

El ACPM más caro es contra toda colombia

agosto 31, 2024



Por: Jorge Enrique Robledo



Como si fuera un gran aporte a la producción nacional, al empleo y la reducción de la pobreza -en medio del astuto silencio de Gustavo Petro-, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, anunció que aumentará en seis mil pesos el galón de ACPM. Incrementos que se harían de a dos mil pesos, hasta, con descaro, ponerlo por encima del precio internacional -el de Estados Unidos-, cuando a **Ecopetrol** le cuesta bastante menos producirlo.

Así, harán más pobres a los sectores populares cuando compran una panela, un pan y una camisa o pagan un pasaje de bus y adquieren un ladrillo o lo que sea, al encarecerles todo. Porque el ACPM mueve la casi totalidad de la carga de Colombia y el transporte masivo de pasajeros, tanto urbano como intermunicipal.

Encarecer el ACPM les hace daño además a 108 de las 109 actividades que mide el Dane, es decir, a casi todos los negocios de todos los tipos y tamaños, perjudicando la creación de riqueza y empleo. Y, como es obvio, les dará un mazazo a los transportadores porque el diésel es entre el 31 y el 41 por ciento del costo operativo de camiones, buses y volquetas, sector en el que el 97 por ciento son propietarios de menos de tres vehículos. Y los pasajes en bus representan entre 10 y el 25 por ciento del gasto de las familias.

Con el encarecimiento del galón que pretende Petro -otra vez haciéndole caso al FMI-, el costo anual del ACPM pasará de 21 a 34 billones de pesos, lo que significa que otros 13 billones por combustibles saldrán del bolsillo de los colombianos y de los negocios urbanos y rurales.

El alza del ACPM también aumentará la inflación y, con ella, las tasas de interés de los créditos, golpeando, otra vez, no solo a las personas, sino también a la industria, el agro y todo, que así podrán competir menos con las importaciones que les hacen daño -acero y leche, por ejemplo- y hacer más difíciles o imposibles las exportaciones.

Imponer precios como si Colombia no fuera productora de petróleo, gasolina y ACPM y no existiera **Ecopetrol**, es un engaño y un abuso de Petro contra los colombianos y el progreso del país, grave error que no se subsana porque el gobierno -este o cualquiera, pero neoliberal- así engorde el presupuesto nacional para otros asuntos.

Muy equivocado, porque el ACPM y la gasolina deben ser los más baratos posibles, en beneficio de

Últimas Noticias



"El nuevo Hospital de Barranquilla es una realidad y se entregará este año": alcalde...

Redacción1 La Libertad - agosto 31, 2024

La obra generará más de 500 empleos directos e impactará positivamente la economía del sector. Estará equipado con equipos de última tecnología para atender a...



Capturan a 7 presuntos miembros del grupo delincencial «Los Costeños» en operativo en Soledad

Redacción1 La Libertad - agosto 31, 2024

En un operativo conjunto entre tropas del Batallón de Policía Militar N.º 2 y la Sijin de la Policía Nacional, fueron capturados en flagrancia...



Defensoría del Pueblo exige acciones urgentes ante la ola de violencia ante la ola...

Redacción1 La Libertad - agosto 31, 2024

La Defensoría del Pueblo ha lanzado un llamado urgente a las instituciones gubernamentales para que actúen de inmediato en el departamento de Arauca, donde...



Atraco Natal

Redacción1 La Libertad

En la tarde de hoy, la r Natalia Curvelo fue víc de Barranquilla.El inicio



Erica segur los Ju

Redacción1 La Libertad - agosto 31, 2024

Colombia celebra su segundo oro en los Juegos Paralímpicos gracias a la destacada actuación de Erica María Castaño, paratleta antioqueña que brilló en la...

Te recomendamos leer:



"El nuevo Hospital de Barranquilla es una realidad y se entregará...

agosto 31, 2024



Capturan a 7 presuntos miembros del grupo delincencial «Los Costeños» en...

agosto 31, 2024

Más Leídas



"El nuevo Hospital de Barranquilla es una realidad y se entregará este año": alcalde...

Redacción1 La Libertad - agosto 31, 2024

La obra generará más de 500 empleos directos e impactará positivamente la economía del sector. Estará equipado con equipos de última tecnología para atender a...



Capturan a 7 presuntos miembros del grupo delincencial «Los Costeños» en operativo en

toda la economía y de todos los colombianos. Pero no en exceso –y esto no puede olvidarse–, que le impida a **Ecopetrol** prosperar y que no le aporte sumas significativas al presupuesto nacional, como ocurre en otros países productores de petróleo.

No es que Petro, la cúpula petrística y los neoliberales sean incapaces de entender estos argumentos, de evidente gana-gana para el país. Lo que ocurre es que prefieren golpear a **Ecopetrol** y dejarle al próximo gobierno, con toda irresponsabilidad, la olla raspada, en provecho de su caudillismo y sus clientelas. Y justificar su politiquería de falso ambientalismo, calculado para engañar a quienes no tienen la suficiente ilustración sobre el cambio climático y la correcta transición energética que debe hacerse.



Artículo anterior

Alcalde Carlos Pinedo adelanta proceso de transformación en sistema educativo a través del deporte

Artículo siguiente

Reconocen "Experiencia Inspiradora" en el programa de transformación de educación media en el Atlántico

Artículos relacionados Más del autor



Generales
"El nuevo Hospital de Barranquilla es una realidad y se entregará este año": alcalde Char en visita de obra



Generales
Capturan a 7 presuntos miembros del grupo delincuencia «Los Costeños» en operativo en Soledad



Generales
Defensoría del Pueblo exige acciones urgentes ante la ola de violencia en Arauca



Generales
Atracan a la cantante de vallenato Natalia Curvelo en Barranquilla



Generales
Erica María Castaño gana el segundo oro para Colombia en los Juegos Paralímpicos



Generales
Alerta en el Caribe: Nueva onda tropical podría impactar a Colombia en los próximos días



Soledad

Redacción1 La Libertad - agosto 31, 2024

En un operativo conjunto entre tropas del Batallón de Policía Militar N.º 2 y la Sijín de la Policía Nacional, fueron capturados en flagrancia...



Defensoría del Pueblo exige acciones urgentes ante la ola de violencia en Arauca

Redacción1 La Libertad - agosto 31, 2024

La Defensoría del Pueblo ha lanzado un llamado urgente a las instituciones gubernamentales para que actúen de inmediato en el departamento de Arauca, donde...

Cargar más >

LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contactanos: weblalibertad@gmail.com

Política de Privacidad

Te recomendamos leer:



"El nuevo Hospital de Barranquilla es una realidad y se entregará...

agosto 31, 2024



Capturan a 7 presuntos miembros del grupo delincuencia «Los Costeños» en...

agosto 31, 2024